



Rémi Dehon, directeur financier de Charles Collin, dans le vignoble très vallonné au fond duquel coule l'Ource.

► LA BELLE GABRIELLE UN NOUVEL ÉCRIN POUR CHARLES COLLIN A NEW JEWEL BOX FOR CHARLES COLLIN

Le Champagne Charles Collin est le séducteur de ces dames avec un nouveau rosé, une nouvelle boutique La Belle Gabrielle à Essoyes et des dégustations au féminin.

Champagne Charles Collin is the ladies' seducer with a new rosé, a new shop La Belle Gabrielle in Essoyes and feminine tastings.

D'APRÈS UNE ENQUÊTE BVA, les femmes sont principalement prescriptrices de l'achat de Champagne. Le Champagne Charles Collin, cette coopérative auboise sexagenaire qui porte le nom et le prénom de son fondateur, leur fait les yeux doux. Avec une situation géographique bucolique, sur la route touristique du Champagne, au point culminant de la région, à cheval sur les villages de Fontette et d'Essoyes,

elle invite à se mettre au vert le temps d'un week-end. Ses raisins proviennent de ravissants villages qui sègrent au fil de la rivière Ource. Ses champs à flancs de coteaux aux parcelles bien alignées, orientées au sud, se déploient de vallée en vallée et forment un environnement œnotouristique enchanteur. Son terroir argilo-calcaire est le paradis du Pinot Noir. Sous le soleil exactement, ce cépage développe une palette organoleptique fascinante,

ACCORDING TO A BVA SURVEY, women are mainly prescribers for the purchase of Champagne. Champagne Charles Collin, this sixty-year-old cooperative of the Aube that is named after the founder, courts them. With a bucolic geographic location on the touristic road of Champagne, on the highest point of the region, rooted in both villages of Fontette and Essoyes, it invites you for an outing in the countryside for a weekend.

Its grapes stem from pretty villages that are dotted along the river Ource. Its fields on the hillsides, with well-aligned plots facing south, spread from valley to valley and form an enchanting oenotouristic environment. Its clay and limestone terroir is the paradise of the Pinot Noir. Under the sun this varietal develops a fascinating organoleptic range, a pure delight.

un pur bonheur. Le best-seller de la gamme, le Brut Blanc de Noirs, présente un bouquet tout en nuances. La Belle Gabrielle, sa cuvée prestige, prénommée comme l'égérie de Renoir, vous transporte en un opéra de saveurs, et fait dès à présent tourner les têtes de ses nombreux adeptes. Dernière-née, la cuvée Charles rosé, assemblage de 2008 (90 % de Chardonnay avec 10 % de vin rouge de la Côte des Bars), médaillée au concours Féminalise 2012 de Beaune, séduira les unes et les autres dès l'apéritif, avec sa couleur rose pâle, ses arômes de salade de fruits et sa minéralité.

Toutes ces bouteilles sont présentées à la vente comme des œuvres d'art dans la nouvelle boutique La Belle Gabrielle, ouverte au cœur du village d'Essoyes, face au centre culturel Renoir qui retrace la vie du peintre. Suspendues aux cimaises et encadrées, elles illustrent bien la maxime maison : « le Champagne est un art ». Un art à offrir ou à s'offrir, le champagne Charles Collin pratique des prix doux, ce qui n'est pas pour déplaire. Sébastien Petiteaux, responsable commercial de la coopérative, et Guillaume Cartier, son chef de cave, « rêvent de grandir et partager leurs émotions avec encore plus d'amoureux du Champagne ».

Marie-Caroline Bourrellis

LA BELLE
Gabrielle

Boutique La Belle Gabrielle
7 place de la Mairie
10360 Essoyes
France
Tél. : +33 (0) 3 25 38 28 74



La superbe cuverie en inox avec Guillaume Cartier, le chef de cave, à l'œuvre.



La nouvelle cuvée Charles Rosé.

Claude Mercuzot, Président du Champagne Charles Collin, lance la Cuvée Charles Rosé en présence de Marie Etienne, Miss Route du Champagne, et de Guillaume Cartier, son chef de cave.



La responsable de la boutique et Rémi Dehon devant "La Belle Gabrielle".

PLEINS FEUX

The best-seller of the range, the *Brut Blanc de Noirs*, displays a host of nuances in its bouquet. *La Belle Gabrielle*, its prestige cuvee, named after Renoir's muse, conveys you through an opera of flavours, and already turns heads of its numerous fans. Last-born, the cuvee Charles rosé, blend of 2008 (90% Chardonnay with 10% red wine from the Côte des Bars), awarded by the contest *Féminalise 2012* in Beaune, will seduce everybody as from the aperitif with its pale pink colour, its aromas of fruit salad and its minerality.

All these bottles are sold like pieces of art in the new shop *La Belle Gabrielle*, settled in the heart of Essoyes, facing the Centre Culturel Renoir that tells the story of the painter. Hanging from picture rails in frames, they illustrate quite well the house's motto: "*Champagne is an art*". An art to give or to treat, Champagne Charles Collin practises soft prices, which is particularly pleasurable.

Sébastien Petiteaux, commercial manager of the cooperative, and his cellar master Guillaume Cartier "*dream of growing and sharing their emotions with even more Champagne lovers.*"

Marie-Caroline Bourrellis

Charles Collin
CHAMPAGNE

Charles Collin
27 rue des Pressoirs
10360 Fontette - France
Tél. : +33 (0) 3 25 38 31 00
champagne-charles-collin.com